

Kapolda Sulsel Laksanakan Kunjungan Kerja di Wilayah Hukum Polres Luwu

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 4, 2025 - 17:20



Kapolda Sulsel Laksanakan Kunjungan Kerja di Wilayah Hukum Polres Luwu

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel Ny. Yunita Yudhiawan melaksanakan kunjungan di Polres Luwu pada Selasa (04/02/25). Kedatangan Kapolda Sulsel disambut dengan upacara adat berupa pengalungan Salempang sarung oleh Kapolres Luwu AKBP Arisandi, S.H., S.I.K., M.Si, serta pemberian

buket bunga kepada Ny. Yunita Yudhiawan oleh Ketua Bhayangkari Cabang Luwu Ny. Rise Arisandi . Acara dilanjutkan dengan Jajar Kehormatan yang dilakukan oleh personel Polres Luwu.



Dalam kunjungan ini, sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel turut hadir, termasuk Karo Logistik Polda Sulsel, Karo Rena Polda Sulsel, Dirlantas Polda Sulsel, Dirsamapta Polda Sulsel, Dirpamobvit Polda Sulsel, Dirbinmas Polda Sulsel, Kabid Propam Polda Sulsel, Kabid Humas Polda Sulsel, Kabid Dokkes Polda Sulsel. Hadir pula Pj. Bupati Luwu Drs. H. Muh. Saleh, M.Si dan Para Forkopimda Kab. Luwu.

Dalam agenda kunjungannya, Kapolda Sulsel meresmikan Kantor Satuan Reserse Narkoba (Satresnarkoba) Polres Luwu dengan penandatanganan prasasti, serta meresmikan renovasi Klinik Bhayangkara Polres Luwu melalui prosesi pengguntingan pita. Irjen Pol. Yudhiawan juga meninjau langsung fasilitas kesehatan tersebut guna memastikan kesiapan pelayanan bagi personel dan masyarakat.



Tak hanya itu, sebagai bagian dari program sosial kepolisian, Kapolda Sulsel turut menyerahkan bantuan bedah rumah bagi warga yang membutuhkan. Selain itu, ia juga melakukan peletakan batu pertama pembangunan Masjid Nurul Muhammad serta penaburan benih ikan di Batalyon D Pelopor Sat Brimob Polda Sulsel dalam rangka mendukung program ketahanan pangan.

Dalam arahnya kepada personel jajaran Polres Luwu, Irjen Pol. Yudhiawan menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan loyalitas yang telah ditunjukkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ia menekankan bahwa berkat kerja keras seluruh personel, situasi kamtibmas di Kabupaten Luwu tetap kondusif, termasuk dalam pelaksanaan Pilkada serentak, perayaan Natal, dan Tahun Baru yang berlangsung aman dan lancar.

Kapolda Sulsel juga mengingatkan pentingnya komunikasi aktif dengan masyarakat serta menjaga nama baik institusi Polri. Ia menegaskan bahwa setiap anggota Polri harus menjalankan tugas dengan dedikasi tinggi, mengedepankan sikap humanis, serta berperan aktif dalam berbagai program pemerintah, termasuk program ketahanan pangan.

“Saat ini pemerintah sedang mengedepankan program ketahanan pangan untuk mendorong kemandirian dalam produksi pangan lokal. Program ini bertujuan mengurangi ketergantungan pada impor serta memanfaatkan potensi sumber daya alam dan pertanian yang melimpah di berbagai daerah, termasuk Sulawesi Selatan,” ujar Irjen Pol. Yudhiawan.

Selain itu, Kapolda Sulsel juga menekankan pentingnya kehati-hatian dalam bertindak dan berperilaku, baik di lingkungan kantor maupun di rumah. Ia mengingatkan personel agar bijak dalam menggunakan media sosial guna menghindari hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri maupun institusi.

Menutup arahnya, Kapolda Sulsel memberikan pesan inspiratif kepada seluruh

personel, “Peliharalah kerja dan pekerjaanmu, jaga nama baiknya. Sekalipun tidak membuatmu kaya, tapi bisa membuatmu hidup. Kerja keras, kerja cerdas, kerja ikhlas, kerja tuntas, mengabdikan untuk bangsa dan negara.”(*)